

Ressort: Gesundheit

Neues Gesetz droht Kassenarzt-Funktionären mit Geldbußen

Berlin, 20.05.2016, 18:38 Uhr

GDN - Die Spitzenverbände von Ärzten und Krankenkassen müssen bei Fehlverhalten künftig mit Strafzahlungen rechnen. Das geht aus den Eckpunkten für ein neues Gesetz hervor, mit dem das Bundesgesundheitsministerium auf eine Skandalserie bei der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV) reagieren will.

Geprüft werden sollen "besondere Geldbußen", die von den Aufsichtsbehörden verhängt werden könnten, schreibt der "Spiegel" in seiner am Samstag erscheinenden Ausgabe. Zudem ist "eine Pflicht zur externen Prüfung" durch Wirtschaftsprüfer oder Anwälte geplant. Sie soll die turnusmäßige Kontrolle durch das Bundesversicherungsamt ablösen. Ressortchef Hermann Gröhe, CDU, hat der KBV bereits mit der Einsetzung eines Staatskommissars gedroht, sollte sie ihre Probleme nicht selbst lösen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-72747/neues-gesetz-droht-kassenarzt-funktionaeren-mit-geldbussen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com